

Protokoll der Fachschaftsratssitzung Nr. 109

29.09.2009

- **Anwesende:** Jan Beisenkamp, Jens Betz, Elisabeth Böhmer, Mark Brockmann, Gerrit Buse, Daniel Fuchs, Michael Gajda, Andrej Gelenberg, Gülşah Ibas, Dominik Kopczynski, Markus Künne, Dino Kussy, Sascha Kwiatkowski, Marie Reitz, Felix Schäfer, Fabian Schlenz, Dennis Spyra, Tristan Skudlik, Henning Timm
- **Verspätet:** David Kampmann, Ramin Roham-Pour
- **Gäste:** David Knur
- **Sitzungsleiter:** Felix Schäfer
- **Protokollant:** Dominik Kopczynski

Inhaltsverzeichnis

1. Protokoll
2. Post / Mails
3. Berichte
4. Unterstützung der Lehramtsbetreuung
5. Probleme mit Studiengebührungsrückzahlung
6. DPO 96 nach 01 Wechsler
7. Nutzung des Redmines zur internen Organisation
8. FVV-Planung
9. Newsletter
10. Sonstiges

1. Protokoll

Protokoll vom 15.09.2009: muss noch geschrieben werden

2. Post / Mails

- Studienplaner vom AStA
- Anfrage zu Problemen über HöMa2 Klausur
- Anfrage von SchülerUni

Ankünfte: *David Kampmann*

3. Berichte

- Treffen mit Prof. Kern-Isberner
 - Es werden einige Module geteilt im Bachelor
 - Mastermodule werden überarbeitet und ergänzt
 - Nächstes Treffen am 26.10.09
- Teamerfahrt fand statt, ca. 40 Teamer waren da, Organisatoren waren insgesamt zufrieden
- Das Dreigestirn für die nächste O-Phase hat sich gefunden
- Alle alten Rechner im FSR-Büro wurden aus dem Betrieb genommen
- Es wurde berichtet, es gäbe noch viele ehemalige DPO 96 Studierende von denen viele die DPO 01 nicht kennen würden. Oftmals würden daher falsche Vorlesungen besucht. Es wurde angeregt, eine HOP für diese Studierenden zu veranstalten. Auf der Sitzung wurde angeführt, dass es kaum bis gar keine DPO96-Studierende gäbe, die sich wegen der Problematik beraten lassen wollen würden – diesbezügliche Anfragen sind nicht bekannt. Auch eine entsprechende Veranstaltung würde wohl kaum besucht werden. Sollte sich die Lage ändern, kann über eine HOP nachgedacht werden, aber zur Zeit sehen wir keinen Handlungsbedarf.
- Nebenfächer, zu denen in naher Zukunft keine Diplomprüfungen mehr angeboten werden, bereiten Probleme. Studierende dieser Nebenfächer sind aufgefordert, sich eigenständig um die Lösung dieses Problems zu bemühen respektive sich über Alternativen zu informieren.
- Einen festen Termin für den Auslauf der DPO 01 gibt es zur Zeit nicht. Laut Fakultät ist ein solcher Termin auch nicht geplant.

Ankünfte: *Ramin Roham-Pour*

4. Unterstützung der Lehramtsbetreuung

Aus persönlichen Gründen fragt Prof. Vahrenhold an, ob die Fachschaft ihn vermehrt bei der Beratung der Lehramtsstudierenden unterstützen kann. Dennis und Gerrit kümmern sich darum.

5. Probleme mit Studiengebührerückzahlung

Andrej hat Probleme mit der Befreiung von den Gebühren für das Sommersemester 2009. Auf der aktuellen Liste des FSRler, die beim ZFS gelandet ist, steht er nicht dabei. Die Liste, die im

ZFS vorliegt, enthält jedoch noch alte FSRler. Die Personen, die Probleme mit der Befreiung haben, werden gebeten, Felix eine ausführliche Mail dazu zu schreiben. Er kümmert sich dann darum.

6. DPO 96 nach 01 Wechsler

Alle Wechsler, die nicht genau wissen, was sie studieren müssen, werden in die Sprechstunden der FSRler gebeten. Sollte es einen großen Ansturm geben, wird erwägt eine Beratungsveranstaltung zu organisieren.

7. Nutzung des Redmines zur internen Organisation

Da viele Veranstaltungen (FVV oder Campusfest) des FSRs subjektiv empfunden sehr „schlampig“ organisiert werden, soll die Organisation derartiger Angebote transparenter gestaltet werden. Hierbei soll in Zukunft stärker das Redmine anstelle des Wikis genutzt werden. Es wird kritisiert, dass das Problem der Undurchsichtigkeit nur verschoben wird, da das Redmine irgendwann wieder so wenig betrieben wird wie das Wiki.

Die Redmine-Lösung soll zumindest getestet werden.

Abgänge: Dennis Spyra

8. FVV-Planung

Es wird nach einem Termin für die künftige FVV gesucht.

9. Newsletter

- Neues Semester
- O-Phase
- Format für eMails an das ZfS
- Studiplaner

10. Sonstiges

- Nächster Sitzungstermin: 13.10.2009 um 14 Uhr c.t.
- Bis dahin sollen die FSRler ihre Termine ins Doodle im Wiki eintragen.